

あすなろだより

2018年 1月

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 1年2組 2年3組



新しい年がスタートして3週間経ちました。3年生の先輩方、先日はセンター試験お疲れさまでした。

1, 2年生は来月の合唱祭に向けて盛り上がっていきましょう。

今年も「あすなろだより」で心温まる美高生の様子をお知らせします。

○平成29年度広島グッドチャレンジ賞 をいただきました。

「平成29年度広島グッドチャレンジ賞」の表彰式が1月9日（火）にJMSアステールプラザで行われました。「広島グッドチャレンジ賞」は、広島市教育委員会が、ボランティア活動等をすすんで実践した生徒個人、グループ、生徒会を表彰するものです。美鈴が丘高校からは、あすなろ会、書道部、華道部の3つのクラブが表彰され、あすなろ会が高校生代表として受賞の言葉を発表しました。これからも地域社会の課題をみつけ、美高生として何ができるかを考えて活動していきたいと思ひます。

華道部より

今回、このような表彰をしていただき大変嬉しく思ひます。これからも地道に活動を続けながら、地域の方々と交流を深め、愛される華道部を目指していきたいと思ひます。



書道部部長より

この度はこのような賞をいただけて大変嬉しく思ひます。毎年、書道部は制作した作品を学校内外で発表・展示しています。今年の作品は「鯉の滝登り～広島復興～」です。この作品は、広島医師会主催の市民講演会やアートフェスタ佐伯区2017で展示していただきました。今後も書作を通して、私たちのメッセージを発信していきたいと思ひます。

あすなろ会部長より

この度はこのような賞をいただけて大変嬉しく思ひます。私たちは今までのボランティアを通して、支えやボランティアを必要としている人の多さに気づかされました。これからもたくさんの方々のボランティアに参加して、多くの方々の支えになりたいと思ひます。

